

Fecha: 18-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Roberto Celedón exige medidas urgentes ante crisis ambiental del Lago Vichuquén

Pág. : 8

Cm2: 315,3

VPE: \$ 154.493

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Diputado Roberto Celedón exige medidas urgentes ante crisis ambiental del Lago Vichuquén

Durante una sesión especial realizada este lunes 12 de enero en la Cámara de Diputadas y Diputados, el parlamentario por la Región del Maule, Roberto Celedón, abordó la grave crisis ambiental que afecta al Lago Vichuquén, advirtiendo sobre la politización del debate y enfatizando que se trata de una emergencia ambiental y de salud pública con antecedentes históricos.

Celedón recordó que el 9 de diciembre de 2025 ofició formalmente al municipio de Vichuquén solicitando información detallada sobre las acciones adoptadas para enfrentar la crisis, la existencia de protocolos, la coordinación con organiza-

mos sectoriales, los recursos destinados y el convenio con la Universidad Católica del Maule. A la fecha, indicó, no se ha recibido respuesta oficial, lo que calificó como preocupante dada la gravedad de la situación.

Asimismo, informó que la Cámara aprobó un proyecto de resolución que solicita al Presidente de la República adoptar medidas urgentes para la recuperación del lago, incluyendo el fortalecimiento de la regulación ambiental, el apoyo técnico del Ministerio del Medio Ambiente, la continuidad del comité operativo regional y la implementación de un sistema de monitoreo público y



permanente.

El diputado destacó el apoyo científico de la Universidad Católica del Maule, que

ya realiza muestreos para generar evidencia técnica, y señaló que el Ministerio Público abrió una investigación

de oficio para determinar eventuales responsabilidades en el deterioro ambiental del Lago Vichuquén.